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Horas após discur-
sar na abertura do 
debate de chefes 

de Estado da 79ª Assembleia 
Geral das Nações Unidas 
(ONU), em Nova York, o 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva participou nesta ter-
ça-feira (24) de um evento 
paralelo, organizado por ele 
e pelo presidente do Governo 
da Espanha, Pedro Sánchez, 
no encontro “Em defesa da 
democracia: lutando con-
tra o extremismo”, também 
na sede da ONU, na cidade 
norte-americana. No evento, 
Lula fez um balanço sobre 
a quebra de confiança no re-
gime democrático, abalado 
pelo agravamento da explora-
ção capitalista, abrindo espa-
ço para extremismo e forças 
totalitárias.

“A democracia liberal 
demonstrou-se insuficien-
te e frustrou as expectativas 
de milhões. Ela se tornou 
apenas um ritual que repeti-

mos a cada 4 ou 5 anos. Um 
modelo que trabalha para o 
grande capital e abandona os 
trabalhadores à própria sorte 
não é democrático. Um siste-
ma que privilegia os homens 
brancos e falha com as mu-
lheres negras é imoral. Far-
tura para poucos e fome para 
muitos em pleno século XXI 
é a antessala para o totalita-
rismo. Nossa luta é fazer com 
que a democracia volte a ser 
percebida como o caminho 
mais eficaz para a conquista e 
efetivação de direitos”, disse 
o presidente. Para Lula, a de-
mocracia vive seu momento 
mais crítico desde a II Guerra 
Mundial.

O encontro foi acompa-
nhado pelos presidentes da 
França, Emmanuel Macron, 
de Cabo Verde, José Maria 
Neves; do Chile, Gabriel Bo-
ric e do Conselho Europeu, 
Charles Michel. Também 
participaram os primeiros-
-ministros do Canadá, Justin 

Trudeau; do Timor Leste, 
Xanana Gusmão; de Barba-
dos, Mia Motley, além dos 
representantes da Noruega, 
Colômbia, Quênia, México, 
Estados Unidos, Senegal e da 
ONU.

Transparência
Coanfitrião do encontro, 

Pedro Sánchez abordou o 
problema da desestabiliza-
ção causada por redes digitais 
e falou sobre um plano para 
fomentar a democracia. “É 
necessário promover a trans-
parência e a responsabilidade 
dos meios de comunicação e 
das plataformas digitais, e, 
especialmente, de todos que 
desenvolvem a inteligência 
artificial. Na Espanha, aca-
bamos de aprovar um plano 
de ação pela democracia, em 
que abordamos estas e ou-
tras questões, colocamos em 
marcha medidas concretas 
para melhorar a qualidade da 
informação, fortalecendo a 
transparência.         Pedro Rafael/ABR
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         Rodagem: Diária                 Fazemos parte da 

Mais de 90.000 
pessoas foram 
forçadas a dei-

xar suas casas no Líbano des-
de segunda-feira (23) devido 
aos bombardeios israelenses, 
informou a ONU.

Foram 90.530 novos des-
locados. Dado é de levanta-
mento da Organização Inter-
nacional para as Migrações, 
que verificou também que 
quase 112.000 se movimen-
taram desde outubro de 2023.

Pessoas estão “abando-
nando suas casas a cada mi-
nuto”. Segundo a agência da 
ONU para Refugiados mais 
de 27.000 foram deslocadas 
nas últimas 48 horas.

Centenas de veículos es-

tão presos em filas na frontei-
ra com a Síria; muitas pesso-
as também estão chegando a 
pé, carregando o que podem. 
Grandes multidões, incluindo 
mulheres, crianças pequenas 
e bebês, estão esperando na 
fila depois de passar a noite 
ao ar livre em temperaturas 
baixas. Alguns carregam feri-
mentos recentes dos bombar-
deios recentes.

ACNUR
LÍBANO TEM MAIS 

DE 50 MORTOS EM NOVO 
DIA DE BOMBARDEIOS 
ISRAELENSES

Ao menos 51 pessoas 
morreram, segundo o Minis-
tério da Saúde do Líbano. 
Entre as cidades com mortos 

estão Tebnine, Bint Jbeil, Ain 
Qana, Kesruan e Chouf.

Entre os mortos desde a 
segunda-feira (23) estão dois 
jornalistas. Um deles, Hadi 
al-Sayed, era do canal libanês 
Al Mayadeen; o outro, Kamel 
Karaki, era câmera do canal 
Al-Manar.

Região montanhosa ao 
norte de Beirute foi uma das 
atingidas. Segundo a Agên-
cia Nacional de Notícias do 
Líbano, foguetes caíram em 
uma casa e um café no encla-
ve de Kesruan, um “vilarejo” 
xiita localizado em área de 
maioria cristã. Três pessoas 
morreram e nove ficaram fe-
ridas no local.                Folhapress

ONU registra mais de 90 mil deslocados 
no Líbano após bombardeios de Israel

Na ONU, Zelenski acusa 
Brasil e China de 

fortalecerem Putin com 
plano de paz alternativo

O presidente da 
Ucrânia, Volo-
dimir Zelenski, 

acusou o Brasil e a China 
de permitirem que Vladimir 
Putin de avançar com a sua 
guerra em seu discurso na 
Assembleia-Geral da ONU 
nesta quarta-feira (25).

“Quando alguns propõem 
alternativas, acordos frágeis 
os tão chamados conjuntos 
de princípios, não apenas 
ignoram os interesses e o 
sofrimento dos ucranianos, 
que são os mais afetados 
pela guerra, como também a 
realidade e dão a Putin o es-
paço político para continuar 

a guerra”, afirmou ele na tri-
buna do plenário da ONU em 
Nova York.

“Quando a dupla China 
e Brasil tenta convencer ou-
tros a apoiá-los, na Europa, 
na África, propondo uma al-
ternativa a uma paz plena e 
justa, surge a pergunta: qual é 
o verdadeiro interesse deles? 
Todos precisam entender que 
não terão mais poder às cus-
tas da Ucrânia.”

Zelenski já havia criti-
cado o plano, anunciado por 
Brasília e Pequim em maio, 
em diversas ocasiões anterio-
res.                      Clara Balbi/Folhapress

Um homem negro 
de 55 anos foi 
executado no es-

tado americano do Missouri 
nesta terça-feira (24) apesar 
de a Procuradoria que o con-
denou ter voltado atrás e pe-
dido sua libertação. Essa é a 
segunda execução de um ho-
mem negro nos Estados Uni-
dos em poucos dias --na últi-
ma sexta-feira (20) o estado 
da Carolina do Sul executou 
Khalil Allah, 46, ignorando o 
surgimento de provas que in-
dicariam sua inocência.

Preso desde 1998, Mar-
cellus Williams foi condena-
do pelo assassinato de Lisha 
Gayle, uma jornalista do St 
Louis Post-Dispatch. Ele foi 
acusado de invadir a casa 
de Gayle, esfaqueá-la até a 

morte e roubar uma série de 
objetos do local, e condenado 
com base no depoimento de 
duas pessoas.

Entretanto, nenhuma pro-
va física conectava Williams 
ao crime, e as duas testemu-
nhas foram motivadas pela 
recompensa de US$ 10 mil 
dólares oferecida pela famí-
lia da vítima --que, desde en-
tão, se manifestou repetidas 
vezes contra a execução de 
Williams.

Em 2017, um exame de 
DNA realizado na arma do 
crime não detectou material 
genético de Williams, e sim 
de uma pessoa desconhecida. 
O resultado levou o governa-
dor do Missouri à época, o 
republicano Eric Greitens, a 
ordenar que a pena de morte 

de Williams fosse adiada ho-
ras antes da sua execução.

Greitens criou um painel 
de juízes independentes para 
analisar o caso --mas quando 
o governador atual, Mike Par-
son, do Partido Republicano, 
chegou ao cargo, o painel 
foi dispensado e a execução, 
marcada novamente.

Em janeiro desse ano, o 
novo procurador da cidade 
de Saint Louis, Wesley Bell, 
cujo escritório foi respon-
sável pela condenação de 
Williams, entrou na Justiça 
para reverter a decisão, citan-
do o exame de DNA e dizen-
do que houve erros no julga-
mento original.              Folhapress

EUA executam 2º homem 
negro em 4 dias apesar 
de indícios de inocência
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O IPCA-15 (Índi-
ce Nacional de 
Preços ao Con-

sumidor Amplo 15) surpre-
endeu analistas ao registrar 
inflação de 0,13% em setem-
bro, segundo dados divulga-
dos nesta quarta-feira (25) 
pelo IBGE (Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística).

A variação ficou bem 
abaixo da mediana das ex-
pectativas do mercado finan-
ceiro, que era de 0,28%, con-
forme a agência Bloomberg. 
O intervalo das projeções ia 
de 0,18% a 0,33%.

O IPCA-15 desacelerou 
ante agosto, quando a taxa 
havia sido de 0,19%, apontou 
o IBGE. Com o resultado de 
setembro, o índice acumulou 
alta de 4,12% em 12 meses, 
abaixo do patamar de 4,35% 

da divulgação anterior.
Por ser divulgado an-

tes, o IPCA-15 sinaliza uma 
tendência para os preços no 
IPCA (Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor Am-
plo).

O IPCA, também calcu-
lado pelo IBGE, é o índice 
oficial de inflação do Brasil. 
Serve como referência para o 
regime de metas perseguido 
pelo BC (Banco Central).

O centro da meta de infla-
ção é de 3% em 2024. A tole-
rância é de 1,5 ponto percen-
tual para menos ou para mais.

Isso significa que a meta 
será cumprida pelo BC caso 
o IPCA fique no intervalo de 
1,5% (piso) a 4,5% (teto) no 
acumulado de 12 meses até 
dezembro.

A expectativa do merca-

do financeiro é de variação 
de 4,37% para o índice ofi-
cial no fechamento deste ano, 
conforme a mediana da edi-
ção mais recente do boletim 
Focus, divulgada na segunda 
(23).

A estimativa segue abai-
xo do teto da meta (4,5%), 
mas vem em trajetória de alta 
nas últimas dez semanas. O 
BC já sinalizou preocupação 
com o avanço das previsões 
de inflação.

Em meio a esse cenário, 
o Copom (Comitê de Políti-
ca Monetária) da instituição 
elevou, na semana passada, 
a taxa básica de juros (Selic) 
em 0,25 ponto percentual, de 
10,5% para 10,75% ao ano.

Leonardo Vieceli/Folhapress

Assinado neste 
mês, o decreto 
que muda regras 

para terceirizados no setor 
público federal vai afetar 73 
mil profissionais. As mudan-
ças entraram em vigor desde 
a publicação do documento, 
mas o aumento de salários, 
um dos pontos visados, ain-
da pode levar cinco anos até 
surtir efeito, de acordo com 
Roberto Pojo, secretário de 
Gestão e Inovação do gover-
no federal.

Hoje, a média salarial dos 
terceirizados é de R$ 1.940, 
segundo dados de maio deste 
ano da CGU (Controladoria-
-Geral da União). A medida 
visa combater uma prática 
comum entre empresas de 
terceirização: reduzir a remu-
neração dos funcionários para 
vencer licitações no governo.

De acordo com denún-

cia do Ministério Público do 
Trabalho à pasta, chegava-se 
a pagar aos funcionários até 
metade do piso salarial da ca-
tegoria, diz o secretário.

Com a nova norma, essa 
cifra precisa ser de valor 
igual ou superior ao piso da 
categoria nos contratos com 
funcionários que tenham de-
dicação exclusiva e atuem 
em serviços contínuos, como 
limpeza e segurança.

“O grande ponto do Mi-
nistério Público era o artifício 
de [uma empresa] vencer um 
processo licitatório pagando 
metade do valor do piso da-
quela categoria”, diz Pojo. 
“O decreto não iria inventar 
um novo conjunto de regra-
mentos, mas reforça o con-
junto que já existe.”

Os contratos com esses 
profissionais têm validade de 
até cinco anos, mas são re-

novados anualmente. Como 
o salário do funcionário só 
pode ser alterado após o fim 
desse período de cinco anos, 
deve levar um tempo para que 
todas as empresas cumpram 
a exigência de remuneração 
prevista pelas novas regras.

O MGI (Ministério da 
Gestão e da Inovação em Ser-
viços Públicos) ainda não tem 
uma estimativa de qual será o 
custo dessas mudanças. Os 
custos salariais são das em-
presas contratadas.

Vigilantes, que podem 
atuar tanto na segurança 
quanto na vigia de prédios pú-
blicos, são o principal grupo 
de funcionários terceirizados, 
com 12,9 mil contratados, 
segundo dados da CGU. Em 
seguida vêm os faxineiros, 
com 12,8 mil, e operadores 
de telemarketing, que somam 
7.100.             Luany Galdeano/Folhapress

Decreto muda regras 
para terceirizados e eleva 
salários no setor público

A Shopee está 
lançando uma 
opção de entre-

ga rápida para seus consumi-
dores e vendedores localiza-
dos na região metropolitana 
de São Paulo, que possibilita 
receber produtos no mesmo 
dia ou no dia seguinte da 
compra. 

É preciso usar o filtro de 
“entrega rápida” no aplicati-
vo. Os itens disponíveis são 
comercializados por vende-
dores locais e há opções de 
supermercado até eletrôni-
cos.

“Dependendo da região, 
do consumidor e do ven-
dedor, os produtos poderão 
exibir os selos ‘chega hoje’ 
ou ‘chega amanhã’. A infor-
mação também aparece é exi-
bida na página de detalhes do 
item ou durante o processo de 

finalização da compra”, ex-
plica a empresa em nota.

Os vendedores que de-
sejam participar do projeto 
devem estar localizados na 
região coberta e habilitar a 
modalidade na central do 
vendedor. O passo a passo 
para os vendedores é o se-
guinte:

- Vá em “configurações 
da loja”;

- Acesse a opção de “en-
vio” e, em seguida, “canal lo-
gístico”;

- Selecione a opção de 
“entrega direta”

É possível selecionar os 
itens que quer disponibilizar 
para entrega rápida, a capa-
cidade de envio e o horário-
-limite para pedidos. Todas 
as entregas nesta modalidade 
são feitas pelo vendedor.

Júlia Galvão/Folhapress

Shopee aumenta 
concorrência com entregas 

rápidas em São Paulo

IPCA-15 desacelera a 0,13% e fica 
abaixo das projeções em setembro
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Aliados do deputa-
do federal Hugo 
Motta (Republi-

canos-PB) esperam um gesto 
mais incisivo de apoio do go-
verno Lula e do próprio PT ao 
nome do parlamentar na dis-
puta pela sucessão de Arthur 
Lira (PP-AL) na presidência 
da Câmara.

O próprio Lira verbalizou 
o sentimento em um almoço 
com Lula, na semana passa-
da. Segundo relatos de dois 
aliados do presidente da Câ-
mara, o deputado pediu ao 
petista que declare apoio ou 
atue para favorecer Motta na 
disputa.

Apesar de a costura que 
alçou o nome de Motta como 
candidato ter contado com a 
participação de membros do 

Executivo e do partido, pes-
soas próximas ao parlamen-
tar dizem ter recebido com 
desconfiança sinalizações de 
representantes do PT e do go-
verno nas últimas semanas.

No último dia 11, Lira, 
Motta e líderes de sete par-
tidos almoçaram juntos e 
publicaram uma foto do en-
contro, num sinal de apoio 
ao nome do candidato do Re-
publicanos. Após o almoço, 
o líder do PT, Odair Cunha 
(MG), divulgou nota afirman-
do que o presidente da Câma-
ra comunicou que apoiará 
Motta e que ele levaria esse 
nome à bancada da sigla para 
discussão.

Poucas horas depois, no 
entanto, apagou a nota de seu 
perfil numa rede social --o 

texto foi mantido em outra 
rede. No mesmo dia, o líder 
do União Brasil, Elmar Nas-
cimento (BA), também can-
didato, se reuniu com Lula.

De acordo com relatos, 
Lula afirmou que nem ele 
nem o PT se compromete-
riam com nenhuma candida-
tura agora e que o presidente 
da República não tem a obri-
gação de se envolver na elei-
ção da Mesa Diretora. No dia 
seguinte, a presidente do PT, 
Gleisi Hoffmann (PR), esteve 
com Elmar.

Aliados do presidente 
afirmam que, caso decida atu-
ar em favor de um candidato, 
Lula só o fará depois das elei-
ções municipais, de preferên-
cia a partir de dezembro.

Victória A; Julia C. e Catia S./Folhapress

O juiz federal 
Eduardo Appio 
admitiu pela 

primeira vez que foi ele quem 
fez a ligação ao advogado 
João Eduardo Barreto Malu-
celli, em um episódio que o 
tirou da 13ª Vara de Curitiba, 
conhecida como a “Vara da 
Lava Jato”, e o colocou na 
mira da Corregedoria do CNJ 
(Conselho Nacional de Jus-
tiça). Appio ficou menos de 
quatro meses na vara, entre 
fevereiro e maio de 2023.

Durante o programa 
“Dando a Real”, com Leandro 
Demori, exibido na TV Bra-
sil na noite desta terça-feira 
(24), Appio afirmou que fez 
a ligação porque não havia 
“ninguém em quem confiar” 
para “checar a informação” 
sobre o vínculo entre o ad-
vogado e o juiz federal Mar-
celo Malucelli, que na época 
atuava em processos da Lava 

Jato na segunda instância, no 
TRF-4 (Tribunal Regional 
Federal da 4ª Região).

“Não é comum que o juiz 
tenha que fazer este tipo de 
investigação. Era uma che-
cagem de informação”, dis-
se Appio. “Minha obrigação 
como juiz é combater a cor-
rupção, mesmo que envolva 
um colega e mesmo que seja 
um superior do TRF-4”, con-
tinuou Appio, que também 
reconheceu que a ligação foi 
um “meio inadequado”.

Na ligação, Appio fingiu 
ser outra pessoa, tentando 
comprovar que falava com 
o filho do magistrado. João 
Eduardo é sócio do ex-juiz da 
Lava Jato e hoje senador Ser-
gio Moro (União Brasil-PR) 
em um escritório de advoca-
cia e, na época do telefone-
ma, Marcelo Malucelli e Ap-
pio tinham decisões judiciais 
conflitantes em relação ao ad-

vogado Rodrigo Tacla Duran.
“[A ligação] era para en-

tender se [João Eduardo] era 
filho ou sobrinho [de Marcelo 
Malucelli]. Se fosse sobrinho, 
não haveria qualquer proble-
ma. Sendo filho, problemas 
graves e indícios de corrup-
ção. Porque Malucelli estava 
jurisdicionando os processos 
que afetavam diretamente 
o interesse do Sergio Moro. 
Tacla Duran sempre foi o ar-
qui-inimigo do Moro. Então 
como que poderia jurisdi-
cionar e, ao mesmo tempo, 
o filho ser sócio do Moro?”, 
afirmou ele.

João Eduardo gravou a 
ligação, mas Appio nunca ad-
mitiu publicamente ter feito 
o telefonema, que foi inter-
pretado pelo advogado como 
uma espécie de ameaça.

Catarina Scortecci/Folhapress

Ex-juiz da Lava Jato 
admite telefonema para 

sócio de Moro que 
motivou ação do CNJ

Um candidato a ve-
reador de Santo 
André foi encon-

trado morto dentro de um 
carro em Diadema, em São 
Paulo, na tarde de desta ter-
ça-feira (24). O caso é inves-
tigado como homicídio.

O corpo de Luis Antônio, 
conhecido como Luis Lam-
pião (União), estava enrola-
do em um cobertor no banco 
traseiro do carro. Imagens 
mostram que o veículo estava 
abandonado na rua Caramu-
ru, informou a PM.

Nenhum suspeito foi 
identificado até o momento. 
As causas do crime ainda não 
foram esclarecidas.

O carro foi emprestado ao 
candidato por um conhecido, 
segundo a polícia. Após perí-
cia, o veículo foi devolvido 
ao proprietário.

Luis tentava se eleger 

como vereador pela segunda 
vez. Em 2020, ele disputou 
as eleições em Santo André, 
pelo PDT, e não foi eleito.

O corpo foi encaminhado 
ao IML após ser reconheci-
do por familiares. O caso foi 
registrado no Setor de Homi-
cídio da Delegacia Seccional 
de Diadema.

Leandro Hernandez Feli-
pe, que tenta se eleger vere-
ador em Mauá, também no 
ABC Paulista, foi alvo de 
um atentado na noite de ter-
ça (24). Ele estava do lado de 
fora do seu escritório, no Par-
que São Vicente, quando um 
motociclista passou atirando.

Ele não foi atingido e 
correu para dentro do imóvel. 
Neste momento, ele torceu o 
pé e foi levado a um pronto-
-socorro após a chegada da 
Polícia Militar.              Folhapress

Candidato a vereador em 
SP é encontrado morto; 
polícia apura homicídio

Lira pede a Lula gesto de apoio a 
Hugo Motta na sucessão da Câmara
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O presidente Luiz 
Inácio Lula da 
Silva (PT) de-

cidiu priorizar a tramitação 
do projeto de lei do senador 
Davi Alcolumbre (União-AP) 
que eleva a pena para crimes 
relacionados à destruição do 
meio ambiente.

Ao todo, dezenas de pro-
postas tramitam no Congres-
so Nacional para tentar con-
ter os incêndios criminosos 
no país. O presidente, no en-
tanto, avaliou a proposta do 
senador é a mais completa.

Além disso, ela já foi 
aprovada pelo Senado Fede-
ral e agora aguarda votação 
na Câmara dos Deputados.

O presidente tem pedido 
que ela seja aprovada em ou-

tubro e sancionada por ele no 
mesmo mês.

A iniciativa é de 2018 e, 
originalmente, agravava a 
pena para quem “pesquisar, 
lavrar ou extrair recursos mi-
nerais sem a competente au-
torização, permissão, conces-
são ou licença”.

Na proposta, contudo, 
foram apensadas novas me-
didas, entre elas a que torna 
hediondo o crime de incêndio 
“em mata ou floresta”, a que 
eleva a punição a quem cau-
sar “dano irreversível à fau-
na, à flora e ao meio ambien-
te” e ao agente público que 
se omitir diante de um crime 
ambiental.

O governo petista con-
siderou a iniciativa a mais 

completa e a que está em es-
tágio mais acelerado de tra-
mitação, facilitando uma san-
ção rápida diante da tragédia 
ambiental atual.

Em reunião, no Palácio 
do Planalto, o presidente da 
Câmara dos Deputados, Ar-
thur Lira (PP-AL), sinalizou 
disposição em discutir a ini-
ciativa após o primeiro turno 
das eleições municipais.

A ideia do presidente é 
fazer um evento com a pre-
sença dos chefes do Judiciá-
rio e do Legislativo para san-
cionar a iniciativa, como uma 
espécie de resposta do poder 
público à série de incêndios 
criminosos.                   CNNBrasil

Em pouco mais de 
duas décadas, Hé-
lio da Silva cum-

priu a missão de plantar mais 
de 40 mil árvores em uma 
área dominada pelo concreto 
em São Paulo, um presente 
verde para essa megalópole 
em tempos de crise climática.

Chamaram-no de “louco” 
quando começou sozinho a 
criar o primeiro parque linear 
da cidade, que se estende em 
meio a duas movimentadas 
avenidas, em uma área que 
antes era um perigoso lixão 
e um ponto de consumo de 
crack.

Mas esse antigo execu-
tivo de grandes empresas da 
indústria alimentícia, de 73 
anos, conseguiu levar adian-
te seu esforço graças às suas 
economias e à sua vontade 
inabalável.

“Outros parques linea-
res foram projetados, foram 
construídos por empresas que 

“aportaram muito dinheiro”, 
diz à AFP Hélio, nascido na 
cidade de Promissão, no inte-
rior do estado de São Paulo.

“Esse foi construído por 
um louco, um maluco, um vi-
sionário, um cara que queria 
deixar um legado para a cida-
de que o acolheu, São Paulo. 
Então eu comecei e nunca 
mais parei de plantar árvo-
res”, conta esse homem que, 
por seu espírito decidido e 
aspecto afável, lembra o pro-
tagonista da animação “Up”.

A ideia inovadora come-
çou em novembro de 2003, 
após uma caminhada com sua 
esposa Leda por aquela então 
região depressiva de seu bair-
ro da Penha, na zona leste da 
capital econômica do país, de 
12 milhões de habitantes.

Ele nem sequer pediu 
permissão formal, mas cin-
co anos depois, a prefeitura 
inaugurou oficialmente o lo-
cal como Parque Linear Ti-

quatira.
Pulmão para a cidade
Hoje, 32 mil exempla-

res de mais de 160 espécies 
de árvores, a maioria nativa, 
crescem sobre essa área de 
3,2 quilômetros de compri-
mento e cerca de 100 metros 
de largura.

Nos arredores, Hélio 
plantou outras nove mil ár-
vores, sempre com a regra de 
que, a cada 12 plantadas, uma 
deve ser frutífera para atrair 
pássaros.

Ele demora em média 10 
minutos para plantar cada 
muda.

De acordo com a prefei-
tura, já foram avistadas 45 
espécies de aves nas copas 
de árvores como pau-brasil, 
palmeiras, ceibas e cedros, 
que formam a floresta, isolam 
o ruído e proporcionam som-
bra.                                   Exame

Conheça o responsável 
pela criação do parque 

linear da Penha, na 
zona leste de SP

A Bolívia está 
perto de que-
brar seu recor-

de de incêndios florestais, 
segundo dados mais recentes 
dos satélites, que mostraram 
os focos de incêndio superan-
do a taxa do mesmo período 
durante os grandes incêndios 
de 2010, conforme boa parte 
da América do Sul pega fogo.

Dados de satélite do Ins-
tituto Nacional de Pesquisas 
Espaciais do Brasil (Inpe) 
mostraram que a Bolívia teve 
70.628 focos de incêndio até 
22 de setembro, taxa maior 
do que o número registrado 
entre janeiro e setembro de 
2010, pior ano já registrado. 
Aquele ano terminou com um 
recorde de 83.119 focos.

No fim de semana, auxí-

lio enviado pela União Euro-
peia chegou na região central 
de Santa Cruz, uma das áreas 
mais atingidas pelos incên-
dios que devastam o país an-
dino, incluindo um avião tan-
que Electra 481 para combate 
a incêndios e um helicóptero 
Airbus BK117 D3.

Pesquisadores dizem que, 
embora a maioria dos incên-
dios seja provocada por hu-
manos, as condições recentes 
de calor e seca, impulsiona-
das pelas mudanças climáti-
cas causadas pela queima de 
combustíveis fósseis, ajudam 
os incêndios a se espalharem 
mais rapidamente. A América 
do Sul está enfrentando uma 
série de ondas de calor desde 
o ano passado.

CNNBrasil

Bolívia está perto de 
quebrar recorde de 
incêndios florestais

Lula decide priorizar projeto de 
Alcolumbre sobre destruição ambiental

Meio Ambiente
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Tecnologia

A fabricante chi-
nesa Xiaomi 
planeja lançar 

dois smartphones dobráveis 
em três partes em vez de ape-
nas um modelo. A informa-
ção é do site 91mobiles, com 
base em registros de patentes 
e homologações feitos pela 
marca.

A reportagem descobriu 
detalhes de IMEI de um se-
gundo dispositivo dobrável 
da marca com a tela tendo 
duas dobradiças. Esse dis-
positivo tem a certificação 
26013VP46C e, pelo começo 
do codinome, o seu lança-
mento só acontecerá em ja-
neiro de 2026 e na China.

Esse dispositivo não se-
ria o mesmo que o primeiro 
modelo dobrável em três par-
tes que já está em fases mais 

avançadas de desenvolvi-
mento pela companhia. Esse 
dispositivo, que atende pelo 
codinome interno “Zhuque”, 
deve sair em 2025 também 
na China e, mais tarde, em 
alguns mercados internacio-
nais.

Ao menos um dos mode-
los da Xiaomi com duas do-
bradiças possivelmente não 
terá botões físicos. Porém, 
até o momento não é possível 
dizer se essa característica 
se aplica aos dois modelos e 
quais serão as diferenças en-
tre ambos.

A nova era dos celulares 
dobráveis

A ideia da fabricante 
chinesa é não deixar a rival 
Huawei sozinha nesse seg-
mento. A companhia apre-
sentou neste mês o Mate XT, 

primeiro dessa categoria com 
duas dobradiças — um mode-
lo tão impressionante quanto 
caro e com uma manutenção 
ainda mais salgada.

Esse modelo deve ser 
comercializado fora da Chi-
na em 2025, mas ainda sem 
maiores informações sobre 
preços e regiões disponíveis. 
A sul-coreana Samsung é ou-
tra no páreo que pode apre-
sentar uma variante própria 
em breve.

Para além do modelo em 
três partes, a Xiaomi também 
está presente no setor com os 
visuais mais tradicionais da 
categoria. A fabricante apre-
sentou em 2024 o novo Mix 
Flip, seu primeiro em for-
mato de concha, e também o 
Mix Fold 4.      Nilton Kleina/TecMundo

A rede social X, 
anter iormen-
te conhecida 

como Twitter, publicou um 
relatório de transparência so-
bre as atividades de modera-
ção na plataforma. Esse é o 
primeiro documento do tipo 
desde que Elon Musk com-
prou a companhia, no final de 
2022.

De acordo com a tabela 
liberada pelo X, a rede so-
cial suspendeu cerca de 5,3 
milhões de perfis na primeira 
metade de 2024. O número é 
mais que o triplo do que foi 
registrado no mesmo período 
de 2022.

Além disso, a companhia 
alega que “removeu ou sina-
lizou” mais de 10,6 milhões 
de postagens que violam as 
regras da plataforma. Discur-
sos de ódio, abuso e assédio 
e conteúdos violentos foram 
as categorias mais frequentes 

usadas para justificar essas 
medidas.

Para sinalizar uma visão 
mais otimista, o X alega que 
conteúdos que ferem as re-
gras da rede social represen-
tam “menos de 1%” das pos-
tagens totais”. A quantidade 
de suspensões e remoções, 
porém, também sugere que 
na verdade esse tipo de publi-
cação está cada vez maior.

Plataforma quer recupe-
rar usuários e anunciantes

A liberação do relatório 
de transparência do X mos-
tra uma situação diferente do 
que é reportada por Musk. O 
bilionário defende a liberda-
de de expressão no serviço 
e deve permitir em breve até 
que pessoas bloqueadas con-
tinuem vendo as postagens de 
outros usuários.

Ainda assim, a empre-
sa tem perdido dinheiro em 
especial pela fuga de anun-

ciantes, que não querem ver 
a marca vinculada a publica-
ções ofensivas ou criminosas. 
Musk até já tentou processar 
uma organização que denun-
ciou a profusão desse tipo de 
conteúdo na rede social.

Alegar que o serviço tem 
combatido publicações em 
categorias como segurança 
infantil, nudez não consensu-
al, venda de produtos ou ser-
viços ilegais e violência, por 
exemplo, seria uma forma de 
avisar empresas que é seguro 
voltar a anunciar por lá.

O antigo Twitter segue 
bloqueado no Brasil desde o 
fim de agosto de 2024, após 
determinação do ministro 
Alexandre de Moraes. Nesta 
semana, a empresa corre para 
regularizar a documentação 
da nova representante do X 
no Brasil e receber o sinal de 
que pode voltar ao ar.

Nilton Kleina/TecMundo

Relatório do X mostra 
aumento de suspensões e 

conteúdos nocivos na rede

O Max (antigo 
HBO Max) vai 
incluir legen-

das geradas automaticamente 
por inteligência artificial. A 
solução vai usar tecnologia 
do Google para transcrever 
o conteúdo de filmes e séries 
disponíveis na plataforma.

Todas as transcrições se-
rão revisadas por humanos 
para garantir qualidade na 
adaptação.

Segundo o Google, a tec-
nologia vai reduzir o fluxo 
de trabalho para a criação de 
legendas em até 80%, tam-
bém economizando custos 
em 50% quando comparado a 
métodos tradicionais.

A solução do Max será 
alimentada pela plataforma 
Vertex AI do Google Cloud.

Boa parte do conteúdo 
da Max já possui legendas 
ocultas geradas manualmen-

te, portanto não está claro 
como a plataforma vai utili-
zar a tecnologia. Além disso, 
a empresa não especificou em 
quais títulos adotará o novo 
método.

Outro detalhe não espe-
cificado pela empresa é o su-
porte para idiomas. No anún-
cio, a Warner não menciona 
quais línguas serão compatí-
veis com a geração automá-
tica.

Tecnologia existe há bas-
tante tempo

As ferramentas de trans-
crição automatizadas existem 
há anos, e viabilizam a ge-
ração de legendas em tempo 
real no YouTube, por exem-
plo. Essa solução possibilita 
que qualquer conteúdo tenha 
diálogo adaptado para tex-
to, garantindo acessibilidade 
para mais títulos.

Igor Almenara Carneiro/TecMundo

Max vai usar IA do Google 
para gerar legendas para 

filmes e séries

Xiaomi trabalha em dois celulares 
dobráveis em três partes, diz rumor
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Companhia Brasileira de Cartuchos
CNPJ/MF nº 57.494.031/0001-63 – NIRE 35.300.025.083

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 09 de setembro de 2024
Data, Hora e Local: 09 de setembro de 2024, às 08:00 horas, na sede social da Companhia, localizada na 
Avenida Humberto de Campos, nº 3.220, Bocaina, CEP 09426-900, na Cidade de Ribeirão Pires, Estado de 
São Paulo. Presença: Presentes os Acionistas representando mais de 2/3 do capital social votante, conforme 
assinaturas constantes da Lista de Presença de Acionistas arquivada em livro próprio na sede da Companhia 
e constante na presente Ata como Anexo I. Convocação: Edital de Convocação publicado no jornal “Data 
Mercantil”, nas versões impressa e eletrônica, nos dias 31/08/2024, 03 e 04 de setembro de 2024. Mesa: 
Presidente: Fabio Luiz Munhoz Mazzaro; Secretário: Sandro Morais Nogueira. Ordem do Dia: (i) deliberar 
acerca da proposta de aprovação de contratação de pré pagamento de exportação (PPE), no valor limite de 
até USD 30.000.000,00 (trinta milhões de dólares) perante a instituição financeira que apresentar melhores 
condições comerciais; e (ii) autorização da Diretoria Executiva para adotar as providências necessárias 
relacionadas o referido contrato, bem como a ratificação de todos os atos praticados inerentes à referida 
operação. Deliberações: Os acionistas deliberaram e ratificaram, por unanimidade, em observâncias às 
regras de votação previstas no Artigo 8º do Estatuto Social da Companhia, aprovar: (i) a contratação de 
pré-pagamento de exportação (PPE), no valor limite de até USD 30.000.000,00 (trinta milhões de dólares) 
perante a instituição financeira que apresentar melhores condições comerciais, e, (ii) a autorização da Diretoria 
Executiva para adotar todas as providências que se fizerem necessárias, relacionadas ao referido contrato, 
bem como ratificar todos os atos já praticados pela Diretoria Executiva, inerentes à referida operação. 
Encerramento e Lavratura da Ata: Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Presidente da Mesa ofereceu 
a palavra a quem dela quisesse fazer uso e, como ninguém se manifestou, declarou encerrados os trabalhos 
e suspensa a Assembleia pelo tempo necessário à lavratura desta Ata, a qual, reaberta a sessão, foi lida, 
aprovada e assinada por todos os presentes. Presidente: Fabio Luiz Munhoz Mazzaro; Secretário: Sandro Morais 
Nogueira. Acionistas: CBC Global Ammunition LLC; Bernardo Simões Birmann. “A presente ata é cópia fiel da 
mantida na sede da Companhia.” Ribeirão Pires, 09 de setembro de 2024. Fabio Luiz Munhoz Mazzaro 
– Presidente da Mesa; Sandro Morais Nogueira – Secretário da Mesa. Junta Comercial do Estado de São 
Paulo. Certifico o registro sob o nº 349.988/24-9 em 19/09/2024. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Modernna Ambiental S.A. 
CNPJ/MF nº 23.733.677/0001-34 – NIRE 35.300.485.131

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 21 de agosto de 2024
Data – Local – Hora: 21/08/2024, às 15h00, na sede social da Companhia. Convocação e Presença: Dispen-
sada, face a presença de acionistas representando a totalidade do capital social. Mesa: Presidente: Adilson Alves 
Martins. Secretário: Marcelo Duarte de Oliveira. Deliberações da Ordem do Dia, aprovadas por unanimidade 
de votos: (I) aceitar a renúncia ao cargo de diretor apresentada, em 20/08/2024 pelo Sr. Leonel Hernan 
Emilio Bustia, (RNE) V351001-R e CPF/MF nº 229.118.248-06; (II) em razão da renúncia, aprovar, para um novo 
mandato de 2 anos, sem reservas e/ou ressalvas, a reeleição do Sr. Adilson Alves Martins, RG nº 16.479.978-3 
SSP/SP, CPF/MF nº 076.046.848-66, para ocupar o cargo de Diretor Presidente da Companhia; para o cargo de 
Diretor sem designação específica; a reeleição do Sr. Marcelo Duarte de Oliveira, RG nº 12.712.886-SSP-SP 
e CPF/MF nº 022.212.388-50, para o cargo de Diretor sem designação específica e a reeleição do Sr. Bruno 
de Bartolo Martins, RG nº 37.728.731-3 SSP/SP, CPF/MF nº 383.776.118-56, para o cargo de Diretor sem 
designação específica. Os Diretores ora reeleitos declaram sob as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum 
dos crimes previstos em Lei especial, que os impeçam de exercer atividades mercantis. Encerramento: Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a Assembleia, sendo lavrada a presente Ata. São Paulo, 21/08/2024. 
Assinaturas: Presidente: Adilson Alves Martins. Secretário: Marcelo Duarte de Oliveira. Acionistas: Sustentare 
Saneamento S.A. e Adilson Alves Martins. Presidente: Adilson Alves Martins; Secretário: Marcelo Duarte de 
Oliveira. JUCESP – Registrado sob o nº 339.784/24-6 em 12/09/2024. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Sustentare Saneamento S.A.
CNPJ/MF nº 17.851.447/0001-77 – NIRE 35.300.451.732

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 21/08/2024
Data, Local, Hora: 21/08/2024, às 10:00 horas, na sede social da Companhia, na Rua Eng. Antônio Jovino, 
nº 220, 6º andar, cj 64, São Paulo-SP. Convocação: Dispensada a convocação, tendo em vista a presença 
da totalidade dos acionistas. Mesa: Presidente: Adilson Alves Martins. Secretário: Marcelo Duarte de Oliveira. 
Ordem do Dia: (I) o pedido de renúncia ao cargo de diretor apresentado pelo Sr. Leonel Hernan Emilio Bustia; 
(ii) Eleição dos membros da Diretoria. Deliberações aprovadas por unanimidade: (I) aceitar a renúncia 
ao cargo de diretor apresentada pelo Sr. Leonel Hernan Emilio Bustia, portador de cédula de identidade 
de estrangeiros (RNE) V351001-R e do CPF/MF nº 229.118.248-06; (II) em razão da renúncia, aprovar, para 
um novo mandato de 2 anos, sem reservas, a reeleição do Sr. Adilson Alves Martins, RG nº 16.479.978-3 
SSP/SP, CPF/MF nº 076.046.848-66, para ocupar o cargo de Diretor Presidente; para o cargo de Diretor sem 
designação específica; a reeleição do Sr. Marcelo Duarte de Oliveira, RG nº 12.712.886-SSP-SP e CPF/
MF nº 022.212.388-50, para o cargo de Diretor sem designação específica e a reeleição do Sr. Bruno de 
Bartolo Martins, RG. nº 37.728.731-3 SSP/SP, CPF/MF nº 383.776.118-56, para o cargo de Diretor sem 
designação específica. Os diretores ora reeleitos iniciam o novo mandato a partir da presente data, e declaram 
expressamente, sob as penas da lei, que não estão incursos em nenhum dos crimes que os impeçam de exercer 
atividades mercantis ou administrar a sociedade, bem como que não estão condenados ou sob efeitos de 
condenação a pena que vede, ainda que temporariamente, acesso a cargos públicos. Encerramento: Nada 
mais a tratar, foi lavrada a presente Ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada pelos presentes. São Paulo, 
21/08/2024. Presidente – Adilson Alves Martins; Secretário – Marcelo Duarte de Oliveira. Acionistas: Alvor 
Participações Ltda. Adilson Alves Martins – Administrador; Adilson Alves Martins Adilson Alves Martins. 
Diretores: Adilson Alves Martins Diretor Presidente; Marcelo Duarte de Oliveira Diretor; Bruno de Bartolo Martins 
Diretor. JUCESP – Registrado sob o nº 339.786/24-3 em 12/09/2024. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Coroa (Suécia) - 0,5379
Dólar (EUA) - 5,4736
Franco (Suíça) - 6,4441
Iene (Japão) - 0,0379
Libra (Inglaterra) - 
7,3012
Peso (Argentina) - 
0,005663

Peso (Chile) - 0,005994
Peso (México) - 0,2797
Peso (Uruguai) - 0,1296
Yuan (China) - 0,7784
Rublo (Rússia) - 0,05918
Euro (Unidade Monetária 
Europeia) - 6,0992

Cotação das moedas

O petróleo fechou 
em baixa nes-
ta quarta-feira, 

25, com o noticiário geopo-
lítico da Líbia e do Oriente 
Médio trazendo sinais de que 
a oferta da commodity pode 
crescer no curto prazo e en-
quanto investidores seguem 
preocupados com a atividade 
global e, consequentemente, 
com a demanda pela matéria-
-prima.

Na New York Mercanti-
le Exchange (Nymex), o pe-
tróleo WTI para novembro 

fechou em queda de 2,61% 
(US$1,87), a US$ 69,69 
o barril, enquanto o Brent 
para dezembro, negociado 
na Intercontinental Exchan-
ge (ICE), fechou em queda 
de 2,10% (US$1,57), a US$ 
72,90 o barril.

O petróleo apresentou 
recuo firme nesta quarta, con-
forme agentes se preocupam 
com a demanda pela commo-
dity à frente. Em nota, ana-
listas do ANZ observam que 
investidores seguem preocu-
pados com o cenário econô-

mico global fraco e avaliam 
se o pacote de estímulos da 
China será capaz de apoiar a 
recuperação da atividade e da 
demanda pelo óleo.

Ainda, o noticiário geo-
político deu força ao recuo do 
ativo, diante de expectativas 
de que a oferta aumente. Na 
Líbia, novos membro do ban-
co central serão nomeados e 
a produção do país pode ser 
retomada, abrindo caminho 
para o fim de uma crise que 
paralisou a produção de pe-
tróleo. E, em Israel, há relatos 

de que o primeiro-ministro, 
Benjamin Netanyahu, “deu 
sinal verde” para negocia-
ções sobre uma “pausa” nos 
combates no Líbano e uma 
retomada das tratativas para 
um acordo de cessar-fogo e 
reféns em Gaza.

Com isso, a queda dos 
estoques de petróleo nos Es-
tados Unidos teve efeito li-
mitado. Para o Julius Baer, o 
cenário geral é negativo. 

Isto é Dinheiro

Petróleo fecha em queda, com preocupações 
sobre demanda e possível aumento de oferta
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Negócios

A T a e s a 
(TAEE11) vem 
passando por 

um período fora dos leilões, 
em linha com a sua alta ala-
vancagem. No entanto, nesta 
sexta-feira (27), a transmis-
sora pode participar de um 
certame que tem potencial de 
atrair R$ 3,3 bilhões em in-
vestimentos.

A última vez que a Taesa 
arrematou um bloco em lei-
lão foi em 2022. Isso aconte-
ce pois a companhia enfrenta 
um cenário de aumento das 
despesas e alta alavancagem. 
Assim, a participação em lei-
lões não vem sendo um bom 
negócio para a TAEE11, uma 
vez que arrematar um lote, na 
prática, significa se alavan-
car ainda mais, uma vez que 

o retorno desse investimento 
demora a acontecer.

Mas, de acordo com o 
Bank of America, apesar des-
sa alta alavancagem, a parti-
cipação da companhia é espe-
rada no leilão de transmissão 
dessa sexta-feira, consideran-
do que seu plano de capex 
atual termina em 2025-26.

O certame pode gerar R$ 
550 milhões em receita anual, 
e de acordo com a casa, o per-
fil de risco-retorno é conside-
rado atrativo nas condições 
estabelecidas pela agência 
reguladora.

O relatório estima uma 
taxa interna de retorno real 
(IRR) de aproximadamente 
8%, assumindo um desconto 
de 30% nas receitas máximas 
permitidas e uma eficiência 

de 15% na execução de ca-
pex.

Os analistas destacam 
uma tendência de competição 
menos acirrada em leilões 
recentes. Nos últimos quatro 
certames, diz a casa, o des-
conto médio foi de 42% em 
relação às receitas máximas, 
comparado a uma média de 
52% nos leilões de 2018-
2022.

De acordo com o BofA, 
isso reflete o cenário de juros 
mais altos no Brasil e uma 
menor eficiência em relação 
aos níveis regulatórios de ca-
pex e O&M. Para este leilão, 
a expectativa dos analistas é 
que a competição continue 
moderada, mas com criação 
limitada de valor presente lí-
quido (NPV).    Guilherme Serrano/Suno

A Arauco, fabri-
cante chilena 
de celulose e 

painéis de madeira, aprovou 
a construção de sua primeira 
fábrica de celulose branque-
ada no Brasil, o chamado 
“Projeto Sucuriú”, no Mato 
Grosso do Sul, anunciou a 
controladora Copec na terça-
-feira.

A fábrica terá um inves-
timento de 4,6 bilhões de dó-
lares, o maior da história da 
companhia chilena, e uma 
capacidade de produção anu-
al de cerca de 3,5 milhões de 
toneladas de celulose, acres-
centou a Copec. A unida-
de terá a finlandesa Valmet 
como fornecedora de equipa-
mentos.

Ao ser concluída, a fábri-
ca deve superar a mais nova 
unidade de produção da Su-
zano, que entrou em operação 

no final de julho deste ano em 
Ribas do Rio Pardo, também 
no Mato Grosso do Sul, com 
uma linha única de produção 
com capacidade para 2,55 
milhões de toneladas.

A Arauco financiará a fá-
brica de celulose emitindo dí-
vida, realizando um aumento 
de capital de até 1,2 bilhão 
de dólares e usando recursos 
próprios, afirmou a compa-
nhia.

A unidade da Arauco 
será instalada a 50 quilôme-
tros da cidade de Inocência, 
na margem esquerda do Rio 
Sucuriú, região onde a Arau-
co afirma operar desde 2009 
com manejo florestal e co-
mercialização de madeira. 
Inocência está localizada a 
cerca de 250 quilômetros de 
Ribas do Rio Pardo.

A fábrica da Arauco vai 
gerar mais de 400 megawatts 

(MW) de eletricidade, dos 
quais cerca de 200 MW serão 
destinados para o consumo 
interno da unidade industrial, 
afirmou a Arauco. A energia 
excedente – suficiente para 
abastecer uma cidade de mais 
de 800 mil habitantes – será 
disponibilizada ao sistema 
nacional.

Segundo a Arauco, o go-
verno do Mato Grosso do Sul 
possui uma política industrial 
e florestal “bem estruturada 
para o setor” e o Estado tem 
um clima “muito favorável” 
à plantação de eucalipto. A 
árvore demora cerca de sete 
anos para crescer e atingir o 
ponto ideal de corte no Esta-
do. “É metade do tempo que 
essa árvore demora para cres-
cer no Chile (12 anos)”, afir-
mou a companhia.     Isto é Dinheiro

Arauco anuncia 
construção de fábrica 

de celulose de US$ 4,6 bi 
no Mato Grosso do Sul

A Ligga, do em-
presário Nel-
son Tanure, foi 

autorizada a participar da 
segunda rodada do leilão pro-
movido pela Oi (OIBR3) para 
vender a Oi Fibra. O certame 
vai acontecer nesta quarta-
-feira, 25, às 14 horas.

A decisão consta em des-
pacho assinado hoje pela ju-
íza Caroline Rossy Brandão 
Fonseca, da 7ª Vara Empresa-
rial do Tribunal de Justiça do 
Rio de Janeiro, onde corre o 
processo de recuperação judi-
cial da Oi.

A magistrada deferiu a 
participação da Ligga no pro-
cesso de alienação judicial da 
Oi Fibra sem a obrigação de 
apresentar os documentos de 
declaração de concordância 

e adesão aos termos do pla-
no de recuperação judicial da 
operadora e ao edital de ven-
da do ativo.

A Ligga havia solicita-
do que não fosse obrigada a 
apresentar esses documentos, 
argumentando que não se-
ria justo aos interessados na 
aquisição do ativo condicio-
nar a sua participação à anu-
ência expressa ao plano de 
recuperação do grupo.

Em seu despacho, a ma-
gistrada afirmou que a reali-
zação do leilão “é de suma 
importância para o soergui-
mento do Grupo Oi” e que 
cabe ao juízo “o incentivo à 
maior competitividade entre 
os interessados na aquisição 
do ativo”.          Guilherme Serrano/Suno

Justiça autoriza Ligga 
a participar da segunda 

rodada do Leilão
 da Oi (OIBR3)

Taesa (TAEE11) pode voltar aos leilões 
nesta sexta; veja expectativa
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